



El gobernador del Banco Central de Irán afirma que se permitirá la minería de Bitcoin

Las autoridades iraníes planean autorizar la minería de criptomonedas, según declaró el gobernador del Banco Central de Irán, este 10 de julio.

Abdol Hemmati, gobernador de CBI, afirmó que el gobierno iraní aprobó algunas partes de una ley ejecutiva que autorizaría la extracción de criptomonedas como Bitcoin en Irán. La afirmación de Hemmati sigue un largo camino de ida y vuelta sobre el estado legal de las criptomonedas en Irán.

Como explicó Hemmati, la ley planificada exigirá que la minería criptográfica en Irán cumpla con el precio de la electricidad para la exportación, en lugar de permitir que los mineros utilicen la red de energía interna altamente subsidiada. Según el informe, Irán exporta energía a los países vecinos a precios entre un 40 y 100% más altos que los que proporciona internamente.

Según informes no confirmados, los mineros chinos estuvieron presentes en Irán debido a los bajos precios de la energía para la minería de criptomonedas.

Hemmati siguió diciendo que los mineros de criptomonedas en Irán deberían contribuir a la economía del país, en lugar de dejar que el bitcoin que se extrae se derrame al exterior. También dijo que CBI no autorizará ninguna moneda cuyos valores se «decidan» por el precio de la moneda nacional u oro, entre otros.

Este nuevo anuncio siguió a los informes de que las autoridades iraníes planeaban cortar el suministro eléctrico a la minería criptográfica debido al aumento anormal del consumo de electricidad, que supuestamente se debió a las mayores tasas de minería criptográfica en el país.

En consecuencia, el gobierno iraní posteriormente confiscó cerca de mil unidades de hardware de minería Bitcoin de dos operaciones mineras.

El 8 de julio, el vicegobernador para nuevas tecnologías en el CBI dijo que la compra y venta de criptografía es ilegal en Irán, citando las normas locales contra el lavado de dinero.